

Adrian Paul und Edward Luft gewinnen die Int. Swedish Open 2010, Firras El Ammar gewinnt Bronze

Wir waren mit sechs Wettkämpfern bei einem der größten Turniere Europas, die Int. Swedish Open 2010 in Trelleborg, vertreten. Auf 9 Wettkampfflächen gingen an zwei Tagen ca. 850 Wettkämpfer aus der ganzen Welt an den Start. Mit Recht kann behauptet werden, das die Swedish Open zu den hochkarätigsten Turnieren Europas zählt.



Adrian Paul startete in wie gewohnt in der Gewichtsklasse Jugend männlich -48 Kg. Nach einen Freilos bestritt er seinen Auftaktkampf gegen den Dänen Martin Andersen gegen den er schon 2008 im Finale stand kontrolliert gewann er mit 3 : 0. Im Halbfinale angelangt dominierte Adrian gegen den Israelischen National Kämpfer Eran Sagir das Wettkampfgeschehen über Runden hinweg und konnte bei einem Punktestand von 14:0 den Sieg für sich verbuchen. Im Finale erwartete ihn schon der Russe Ergeny Sokolov. Auch hier ließ Adrian nichts anbrennen, machte klare Treffer und gewann seinen Finalkampf souverän mit 14 : 5. Somit ist das schon sein zweiter Trelleborg Open Sieg.



Swedish Open Sieger Adrian mit Finalgegner.

Firras El-Ammar gewann seinen Viertelfinalkampf gegen Holland mit 3 : 2. Im Halbfinale traf er auf den Schweden Alex Bengtton. Firras fand leider nicht den Anschluss zu seiner gewohnten Leistung. Er geriet recht früh in Rückstand, so dass er zum Ende des Kampfes immer unkontrollierter kämpfte und sein Gegner seinen Vorsprung ausbauen konnte. Er verlor gegen den späteren Turniersieger.



Firras wartet auf seinen Kampf. 3.Platz bei seinem ersten großen A-Klasse Turnier.

Edward Luft der sich von Turnier zu Turnier steigert startete in der für ihn ungewohnten Gewichtsklasse Kadetten männlich -61 kg, da in seiner Gewichtsklasse keine Teilnehmer waren. Seinen Halbfinalkampf gewann Edward mit 4 : 2. Im Finale konnte er sich noch ein Stück weiter entfalten und wies seinen kroatischen Kontrahenten mit 7:3 in seine Schranken. Somit gewinnt Edward sein Erstes A-Klasse Turnier.



Ich warte auf meinen Finalkampf. Edward Sieger bei sein erstes A-Klasse Turnier.

Vorzeitig ausgeschieden sind Hassan El-Ammar, Sascha Dik und Sevtap Bilir.



Nach seinem Turniersieg beim Park Pokal ging Sascha Dik gute Dinge hier in Schweden an den Start. Er fand leider in keiner der drei Runden zu seiner gewohnten Form, so dass er mit 4 : 12 Punkten die Segel streichen musste.

Hassan El Ammar hat sich stark verbessert, verlor aber seinen Auftaktkampf gegen den Belgier Kenneth Wydryk bei einem Punktestand von 8 : 8 im Sudden Death.

Auch Sevtap Bilir hat einen super Kampf gezeigt. Leider wurden ihr viele Treffer nicht gegeben und wurde dadurch etwas benachteiligt. Sevtap verlor leider im Viertelfinale gegen eine belgische Kämpferin im Sudden Death.



Unsere stolzen Sieger mit Trainer Sven.

Obwohl wir noch sehr unerfahrene Sportler dabei haben und das Niveau bei dem Turnier sehr hoch ist, ist die Bilanz sehr positiv ausgefallen. Mit zwei 1. Plätzen, ein 3. Platz und noch zwei knapp verlorenen Kämpfen im Sudden Death gegen internationale Vereine und Nationalteams bei einem A-Klasse Turnier, kann man stolz auf die gezeigte Leistung sein. Bei mehr Training und Turnierteilnahme werden auch diese Sportler mehr erreichen, die diesmal nicht so erfolgreich waren. Den Sportlern ist auch ein Lob auszusprechen in Hinsicht auf Einsatz, Teamfähigkeit und Zusammenhalt in der Mannschaft. Das Team war vorbildlich und die positive Stimmung in der Gruppe tragen dazu bei, dass die Schwedenreise für das Team eine erfolgreiche und gelungene Veranstaltung war.

Hier noch ein paar Fotos von unserer Fahrt nach Trelleborg.



Das war eine tolle und Erfolgreiche Reise, die wir nicht so schnell vergessen werden.
Herzlichen Glückwunsch vom ganzen Team 😊.